

## **RESUMEN**

La responsabilidad social empresarial ha adquirido en los últimos tiempos, gran importancia en las organizaciones de todo el mundo, ya que éstas perciben que no sólo deben centrarse en un objetivo con fines de lucro, sino que también es necesario asumir ciertos compromisos para con sus empleados, proveedores, clientes y la sociedad misma. El siguiente trabajo se lleva a cabo en una empresa autopartista de capitales multinacionales dedicada a la fabricación de piezas estampadas en chapa y subconjuntos y conjuntos para caja de velocidad. Esta empresa está radicada en el parque industrial de Ferreyra en la Ciudad de Córdoba.